

## La Iglesia Evangélica Española se solidariza con Kenia

Escrito por IEE

Martes, 07 de Abril de 2015 16:42

---

La IEE expresa su rechazo al "fanatismo religioso que camina rampante por diferentes zonas de nuestro globo" y su "solidaridad y las oraciones de nuestras comunidades y presbiterios" a favor de de las familias de las víctimas y de todos aquellos "que sufren violencia debido a sus creencias o ideas".



(IEE, 07/04/2015) La Iglesia Evangélica Española (IEE), una de las iglesias protestantes más antiguas de España y cofundadora de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), ha hecho público un comunicado, a través de su página web, en el que expresa su solidaridad con los estudiantes asesinados en el reciente atentado terrorista en Kenia.

He aquí el texto completo:

### IEE: Orantes y solidarios con Kenia

Sí, eran universitarios, pero no los asesinaron por ello. Los asesinaron por ser cristianos. Es un dato que hay que tener en cuenta.

Nuestro lamento y solidaridad son generados por lo trágico del asesinato de cualquier ser humano por sus ideas y/o creencias – no importa su credo o sus ideas-, y por coincidir que los 147 asesinados en Kenia la semana pasada son nuestros hermanos en la común fe en Jesucristo, y asesinados por ello.

No hay palabras para expresar nuestro dolor ante el fanatismo religioso que camina rampante por diferentes zonas de nuestro globo. Nunca unas creencias deben generar discursos de odio y violencia fundamentados en el Dios que confiesan.

La Iglesia Evangélica Española se adhiere al [Consejo Mundial de Iglesias](#) y al [Consejo Mundial Metodista](#)

en detestar y denunciar la violencia originada por conflictos que, a nuestro entender, esconden motivos muy alejados de la fe que dicen confesar los que optan por la violencia, el terror y la muerte.



Nuestra solidaridad y las oraciones de nuestras comunidades y presbiterios son a favor de las familias de las víctimas del acto terrorista cometido en Kenia la semana pasada, así como a favor de todos aquellos que sufren la violencia –como ya hemos dicho- debido a sus creencias o ideas.

## La Iglesia Evangélica Española se solidariza con Kenia

Escrito por IEE

Martes, 07 de Abril de 2015 16:42

---

En este momento hacemos memoria de las palabras de Jesús de Nazaret cuando dijo, “Bienaventurados los pacificadores, porque ellos serán llamados hijos de Dios” (Mt. 5:9). Nuestra misión, como cristianos y cristianas, queda perfectamente expresada en el lema de nuestro próximo Sínodo General: deseamos ser “*Artesanos de la Paz, y sembradores de justicia*” en medio de un mundo azotado por la pobreza, la exclusión y la violencia.

Fuente: Iglesia Evangélica Española

*La Iglesia Evangélica Española (IEE), fundada en 1869, es miembro del Consejo Mundial de Iglesias, de la Conferencia de Iglesias Europeas, de la Comunion Mundial de Iglesias Reformadas y del Consejo Mundial Metodista.*